

Cultura, tardeos, tradición y música durante nueve días festivos en Santa Marta

● Las fiestas en honor a **San Blas** tendrán lugar desde el 30 de enero hasta el 7 de febrero

● La carpa habilitada para las verbenas amplía su capacidad hasta las 1.500 personas

EÑE/PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—Santa Marta de Tormes ya tiene todo preparado para celebrar las fiestas en honor a San Blas, una de las citas más emblemáticas de su calendario festivo, que se desarrollarán del 30 de enero al 7 de febrero. El programa combina tradición, cultura, ocio y actos institucionales, con propuestas dirigidas a vecinos de todas las edades.

La programación fue presentada por el alcalde, David Mingo, junto a los concejales de Cultura y Festejos Juan Carlos Bueno y Norberto Flores, quienes destacaron “el crecimiento y el arraigo que han ido adquiriendo estas fiestas en los últimos años”. El regidor puso especial énfasis en “el peso de las actividades culturales y protocolarias, que vuelven a ocupar un lugar destacado dentro del programa”, explicó.

Uno de los actos centrales será el pregón inaugural, que tendrá lugar el día 1 a las 13:00 horas y que correrá a cargo de Luis Mateos, ordenanza municipal durante 36 años. Mingo lo definió como una persona “muy querida en Santa Marta”.

Entre los actos institucionales figura también la inauguración de un mural del artista Rober Bece en la



El edil de Festejos, Norberto Flores, el alcalde David Mingo y el concejal de Cultura, Juan Carlos Bueno. EÑE

calle Miguel de Cervantes, dedicado a la Asociación Española Contra el Cáncer y a las personas que afrontan enfermedad.

La agenda cultural se completa con dos representaciones teatrales y la presentación de dos libros, entre ellos ‘Santa Marta de Tormes, de aldea a ciudad’, de Ramón Martín, y una charla-coloquio del guardia civil Juan José Mateos, víctima de un atentado de ETA. “Es importante que los jóvenes conozcan la historia de nuestro país, y nosotros intentamos que así sea con este tipo de actos”.

Las fiestas incluyen además pro-

EL DETALLE

RECREACIÓN HISTÓRICA

→ Entre las novedades de esta edición destaca una recreación histórica de un campamento de los Tercios españoles del siglo XVI, organizada por la Asociación Cultural Tercios de Salamanca, que se desarrollará en la Isla del Soto.

puestas específicas para distintos colectivos, como actividades para personas mayores, jornadas de hinchables para los más pequeños, actos religiosos en honor a San Blas y Santa Águeda, la tradicional Quema de Quinciano, competiciones populares y una amplia programación musical o también los ya clásicos tardeos.

Además, la plaza Tierno Galván acogerá una carpa con capacidad para 1.500 personas, donde se celebrarán verbenas, con un dispositivo especial de seguridad. “Trabajamos porque sean fiestas tranquilas y seguras”, explicó Mingo.

Más de 3,2 M€ de la Junta para infraestructuras y empleo en Villares de la Reina

● El PP hace balance de las ayudas del Ejecutivo autonómico en la última legislatura

Villares de la Reina—Villares de la Reina ha recibido más de 3,2 millones de euros en inversiones de la Junta de Castilla y León a lo largo de la última legislatura, destinados principalmente a políticas de em-

pleo y a la mejora de infraestructuras municipales. Lo puso de relieve el portavoz del Partido Popular en el municipio, Miguel Ángel Pérez.

Del montante total, 1,29 millones de euros han sido para programas de empleo, con el objetivo de favorecer la creación de puestos de trabajo, apoyar a los trabajadores y contribuir a la estabilidad económica de las familias. Los 1,94 millones restantes se han invertido en obras y equipamientos públicos que han permitido



José María Cobaleda, Miguel Ángel Pérez y Rubén Almaraz. EÑE

Los quintos de Villares afrontan su día con tradición y ocio

Villares de la Reina—Villares de la Reina celebrará este sábado 31 de enero una nueva edición de la tradicional fiesta de los quintos, una cita muy arraigada en el municipio que contará con un amplio programa de actividades a lo largo de toda la jornada. Los actos comenzarán a las 10:15 horas con una misa en la parroquia de San Silvestre. Ya por la tarde, a las 17:30 horas, tendrá lugar la tradicional carrera de cintas animada por un dj.

La programación continuará con una merienda popular a las 19:00 horas y un sorteo de premios a las 19:45 horas. La jornada festiva culminará a medianoche con una discomóvil en la nave multiusos, a la que solo se podrá acceder con pulsera.

Las pulseras podrán recogerse previamente en el polideportivo los días 28 y 29 para empadronados y el día 30 para no empadronados, con un máximo de dos por DNI. La celebración cuenta además con la colaboración de diversos establecimientos locales. EÑE

EN BREVE

APLAZADA LA RUTA PLAYA DE CARNACEDA EN LEDESMA

→ Debido a las inclemencias meteorológicas, el Ayuntamiento de Ledesma ha decidido aplazar la inauguración de la ruta de sendismo ‘Playa de Carnaceda’ que se iba a celebrar el próximo día 31 de enero. Próximamente, el Consistorio anunciará nueva fecha para disfrute de aquellos que quieran participar en este estreno. Cabe recordar que esta nueva ruta tiene un recorrido total de 5,85 kilómetros y que es para toda la familia. EÑE

tido modernizar el municipio.

Entre las actuaciones más destacadas figuran la mejora y creación de pistas deportivas, la construcción de la rotonda del polígono industrial y la puesta en marcha de huertos ecológicos para promover la sostenibilidad.

El portavoz popular subrayó que el empleo “es la base del progreso y de la tranquilidad de las familias” y destacó que las actuaciones realizadas “han servido para reforzar los servicios municipales”.

Enmarcó estas políticas en el modelo de gestión del presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, basado “en la planificación y en la obtención de resultados, con el objetivo de mejorar la calidad de vida en Castilla y León”. EÑE/P.Z